



“No se retiró iniciativa para eliminar protección”

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La iniciativa del vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, para eliminar el fuero a los diputados federales, fue protagonista de una confusión en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Al inicio de la sesión de ayer, el presidente de la Cámara Baja, **Sergio Gutiérrez Luna**, informó que Ramírez Cuéllar solicitó el

retiro de la propuesta: “Sirva la presente para solicitarle de la manera más atenta, con fundamento en el artículo 77, numeral 2, del Reglamento de la Cámara de Diputados, sea retirada la iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de fuero político, registrada por el suscrito en el orden del día del 25 de marzo de 2025 y enlistada en el número 167, a

efecto de profundizar sobre su contenido”, señala el oficio.

Más tarde, Ramírez Cuéllar ofreció una conferencia para asegurar que se trató de una confusión por un asunto técnico: “Me dicen que es un trámite porque como se presentó antes del 25 de marzo y como tenía yo que subir a la tribuna parece que era un trámite necesario, pero ya la Mesa Directiva la turnó de manera formal, el 26 de marzo la turnó de manera formal a la Comisión de Puntos Constitucionales”, apuntó.

La semana pasada, Ramírez Cuéllar presentó una propuesta para quitar el fuero a los legisladores y gobernadores.

El proyecto fue criticado y calificado por la oposición como una “burla” y “simulación”, pues se presentó un día después de que Morena rechazó el proceso de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco para que fuera investigado sin la protección federal por la presunta comisión del delito de abuso sexual.

El legislador guinda explicó que la propuesta ya fue turnada a la Comisión de Puntos Constitucionales e inició una campaña de difusión entre diputados. ●



El vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar, dijo que su propuesta está ya en la Mesa Directiva de manera formal.